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　米国大統領候補がクリントン氏、トランプ氏の２名が
ほぼ確定しました。米国では２名とも過去最悪の不人気
候補者だと言われています。クリントン氏が大統領選に
勝利した場合はオバマ大統領を継承して日本との関係を
続けていくと思われますが、トランプ氏が大統領選に勝
利した場合は防衛、貿易等これから日本とどの様な関係
を築くのか心配になります。今秋の大統領選から目が離
せません。
　また、置き去りしつけで行方不明だった田野岡 大和君
が６日ぶりに無事発見されました。７歳の子供がよく生
き延びたことにびっくりしました。何もしないで体力の
消耗を避けた結果だったのでしょう。私も小学４年生の
孫がいますが、おじいちゃんとしては何とも身につまさ
れる思いです。

６月22日　夜間例会「磯西 昭さん　入会50周年を祝う会」
６月29日　新委員長会議　７月度理事会(新メンバー)

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：太　田　義　隆
副会長：小　出　隆　久
幹　事：植　田　眞　晴
副幹事：岸　本　泰　次

会 長 挨 拶 太 田 義 隆

親睦委員会 佐 藤 昌 久
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ソング「奉仕の理想」

夫人誕生日

結婚記念日

井 出 倶 子
池 谷 久 美 子
本 野 　 仁
中 冨 　 央

社会奉仕委員会　　　　　　　石橋広明

「社会を明るくする運動」を
7月1日(土 )午後5時3 0分
JR富士駅北口にて行います。
参加をお願い致します。

幹 事 報 告 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
磯西　昭君　梅雨の晴間、青空が拡がりいゝ気持ちです｡

佐 藤 昌 久
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 30名　　　30名　　　 5名　　　25名　 　  83%
2540回　5/25確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 30名　　　30名　　　 8名　　　22名　 　 73%

2542回
①例会変更のお知らせ
　新富士RC　6月25日(土)　期末例会・親睦会(夜間)
　　　　　　 6月28日(火)　振替休会
　富士山吉原RC　6月16日(木)　特別休会
　　　　　　 　　6月30日(木)　夜間例会
　　ＭＵはホワイトパレスフロントにて11:30～12:30です
　富士宮西RC　6月24日(金)　移動例会
②ガバナー事務所よりお知らせ
・6月のロータリーレートは、１ドル＝110円
・来週は休会
・年次報告書･クラブ計画書６月29までにお願いします｡
・田辺新会員候補の件
③会報回覧
　富士山吉原クラブ　青少年相談所だより



宮 下 正 雄

　今期は会員数が少なかったので
外部卓話が多くなると思っていま
したが会員増強委員会のお力で会
員が増えた結果15回の卓話の内
10回が会員卓話になりました。新
入会員の皆様有難うございました。
卓話が出来なかった方には次期にお願い致します。

クラブ協議会 期末委員会報告 次年度の活動計画について

プログラム委員会‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥石井　誠委員長

　新入会員の入会金については「クラブ細則」にありま
すが、減額するよう変更する予定です。

小出隆久次期会長

　次期委員会構成を作りました、奉仕プロジェクトを職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕に分けることにしました。
6月29日に新旧委員長引き継ぎ会議がありますのでここ
でしっかりした案を出します。次年度行事予定を作りま
したが先日のアンケート結果により例会を月３回にする
ようにしてみました。７月から１２月までやってみて月
に３回か４回かを見直すつもりです。

岸本泰次次期幹事　

クラブ広報委員会‥‥‥‥‥‥‥‥‥山下いづみ委員長

会計委員‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥岩間章哲委員

　毎週会報を発行し、例会内容、
クラブ活動報告、行事予定等を掲
載しクラブ状況を会員並びに地域
社会にアピールしました。他人に
クラブを紹介する時に会報を見せ
ながら説明することが効果的でし
た。表紙の写真には富士山百景を季節ごとに変えて使わ
せていただきました。会計上紙媒体は各テーブルに１枚
にし、会員向けとしてはホームページに載せました。
３カ月ごとに担当を変え変化をもたせました。

　現状までの会計報告をさせてい
ただきますと昨年までは会員25名
での予算を組むことは大変で、単
年度で赤字決算が続いていました。
しかし会員が増えた事、親睦委員
の楽しい企画で夜間例会の参加者
が多く収入が当初より多かった事、支出の面で週報を全
員に配らなかった分減ったことでここまでは黒字決算に
なりそうです。次期委員長には新年度の予算を組む関係
上新しいイベントを考えているようでしたら早めに予算
案を出して下さい。

親睦委員会‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥佐藤昌久委員長

　夜間例会を月に１度計画ししま
した。活動計画通り多くの会員に
参加して頂き順調に進めさせてい
ただきました。


